



TRAVAUX

## Des aménagements sportifs pour des équipements plus performants

Des travaux d'aménagement ont récemment été réalisés dans différents lieux sportifs de la ville.

*Publié le 15 janvier 2020*



### Gymnase Mermoz : du sol au plafond

---

C'est une rénovation complète qui a eu lieu au gymnase Jean-Mermoz. À l'intérieur du bâtiment, le gris du sol sportif et du plafond domine et apporte une touche de modernité très élégante et agréable mettant en valeur le blanc d'une partie des murs. Sur ces derniers, sont fixés des prises d'escalade, des potences de sac de frappes, une longue barre de danse et un large miroir. Tous les équipements nécessaires à la pratique des activités des associations et écoles fréquentant le lieu : Boxe All Styles Academy, Estello Aubanenco, Gym Volontaire, Zumba, AIL, Reliance A ccompagnement...

Hormis la rénovation du sol, des peintures, la réparation du miroir, les travaux ont aussi permis la mise en place du contrôle d'accès, d'un système anti-intrusion et de visiophonie, l'aménagement de l'accès piéton et la mise aux normes pour les Personnes à Mobilité Réduite, le remplacement de l'éclairage par des luminaires LED et la commande d'une nouvelle chaudière. Le tout pour un montant des travaux de l'ordre de 70 000 €.



## Vestiaires du stade de Lattre : totale rénovation

---

Autre rénovation, celle des vestiaires du stade de Lattre dont l'inauguration est prévue samedi 11 janvier. Les travaux ont comporté des démolitions, des cloisonnements, la réfection des sols, des faïences, des peintures, des menuiseries et le remplacement du mobilier et de l'électricité avec notamment la mise en place du contrôle d'accès et la rénovation du système de sécurité incendie, la création d'un nouveau système de chauffage, de production d'eau chaude et de distribution des douches. La rénovation a aussi pris en compte l'accessibilité des Personnes à Mobilité Réduite et les contraintes réglementaires de la Fédération Française de Football.

Ce mois de janvier sera également marqué par la livraison de nouveaux sanitaires publics et le démarrage de l'aménagement de locaux pour le club house de l'AFC. Aujourd'hui, les 6 vestiaires avec douches et sanitaires sont totalement indépendants. On en compte 4 de 32 m<sup>2</sup> pour les équipes et 2 de 12 m<sup>2</sup> pour les arbitres. Cette nouvelle répartition des locaux permettra de recevoir des rencontres sportives simultanément sur les 2 terrains (de Lattre et Bras d'Or). Le montant des travaux est de 482 000 €.